

VILLAHERMOSA, TABASCO, 11 DE JULIO DE 2014

CELEBRA ITAIP A LOS ABOGADOS

Los Consejeros del Instituto Tabasqueño de Transparencia y Acceso a la Información Pública, encabezados por la Consejera Presidenta, Felicitas Suárez Castro, festejaron éste viernes al personal de la institución.

El ITAIP hace un reconocimiento a los abogados que integran sus filas, pues todos ellos son los encargados de desarrollar cada uno de los asuntos que conciernen a los trabajos de la institución.

El trabajo del ITAIP se desarrolla con total apego a la Ley de Transparencia, los abogados realizan una labor de suma importancia para el desarrollo de las actividades en beneficio de la población en general, sin distinción alguna.

El 12 de Julio de 1553 se impartió la primera cátedra de Derecho en México en la Universidad Pontificia, debido a esto, se instauró esa fecha para festejar a los abogados.

Además de reconocer la labor de los expertos en leyes, se busca hacerles un llamado para que actúen, precisamente, bajo un marco legal y lleno de justicia.

